## "PLUS TARD" NE NOUS APPARTIENT PAS

"Plus tard"

On se parle plus tard.

Je t'appellerai plus tard.

À plus tard.

On se promènera plus tard.

"Je te dirai plus tard."

Nous remettons tout à plus tard, mais nous oublions que "plus tard" ne nous appartient pas.

Plus tard, nos proches ne sont plus avec nous.

Plus tard, nous ne les entendons plus et nous ne les voyons plus.

Plus tard, ils ne sont que des souvenirs.

Plus tard, le jour devient nuit, la force devient impuissance,

le sourire devient une grimace, et la vie devient la mort.

"Plus tard" devient "trop tard".

Fais-le maintenant.